

## Mittwoch, 14.04.2010 - Besichtigung Aschauteiche und Fischessen

Das Interesse in unserer Herzsportgruppe war wieder Erwarten sehr gut. Das Wetter spielte hervorragend mit. Der Inhaber Torben Heese machte die Führung persönlich. Die Fischwirtschaft besteht schon in der vierten Generation. Die Ausführungen bei dem Rundgang und Aufklärungen über den heutigen Stand der Fischzucht von bestimmten Sorten, wie Karpfen, Forelle, Aale und Schleie war sehr aufschlussreich. Beim Fischkauf sollte man manches beachten. Beim Kauf von geräuchertem Fisch erkennt man an den 2 Löchern die Herkunft aus Aschauteiche.

Nach der Führung fuhren wir zum Hotel - Restaurant Deutsches Haus, Eschede. Frau Renate Fergel, die Ehefrau des Inhabers Hartmut Fergel und Koch, begrüßte uns persönlich und führte uns in den Saal. Die Tische waren sehr dekorativ und einladend gedeckt. Was dann kam, überraschte uns. Es gab als Vorspeise selbstgebackene Baguette mit einem vorzüglich schmeckenden Aufstrich. Das Fischgericht enthielt 2 Sorten Fisch (Karpfen und Forelle) auf einem Porree-/Kartoffelgratin (eigene Kreation vom Chef) angerichtet. Dieser Tag war ein außergewöhnliches Erlebnis für unser Langzeitgedächtnis der Herzsportgruppe. Elma Teichert